



## 新年あけましておめでとうございます



年末年始のお休みを終え、こどもたちの元気な声と明るい笑顔で新しい年のスタートです。ますます寒さが厳しくなって、お部屋で過ごすことが多くなる季節ではありますが、この時期ならではのコマ回しやカルタなども楽しんでいます。

今年も地域の方に見守ってもらいながら、保護者の方と一緒にこどもたちの成長を楽しみ、共有しながら毎日元気に過ごしていきたいと思えます。

本年も何卒よろしくお願ひします。



### おもちつき、楽しみだね！

もうすぐ毎年恒例のおもちつきがあります。モクモクともち米が蒸し上がる時の湯気を見たり、杵（きね）でおもちをついたり、もちをつく音を聞いたりして、おもちつきの雰囲気をごどもたちと一緒に楽しみたいと思えます。

毎年、たくさんの方々のご参加のおかげで盛大なおもちつきをすることができています。この日本ならではの伝統文化に触れる機会を大切にしていきたいと思えます。



今年度のサンサン広場は 12 月で終了しました。1年間ありがとうございました。

たくさんのご家庭の保護者の方やこどもたちに出会え、楽しい時間を過ごすことができました。来年度も親子で楽しめる遊びの提供やコミュニケーションの場になるような内容を計画していきたいと思っています。



※このおたよりは、大分市のホームページに掲載しています。